

VELUX ARCHITEKTEN-WETTBEWERB 2010

Die Gewinner

house and more-Leser haben entschieden: Fünf Kandidaten standen zur Wahl, jetzt steht der Sieger fest

unf Projekte kamen beim VELUX
Architekten-Wettbewerb 2010 ins
Finale, über 22.700 house and
more-Leser gaben per Postkarte oder
im Internet ihre Stimmen ab. Sie sollten entscheiden, welche Architektur
ihrer Meinung nach die beste Lichtwirkung, Stimmung und Atmosphäre erzeugt. Das Thema des Wettbewerbs, der
in diesem Jahr bereits zum fünften Mal
stattfindet, lautet "Licht | Luft | Raum".

Jetzt haben die Leser entschieden. Am besten gefiel ihnen die Modernisierung einer jahrhundertealten Scheune. Stolze 46,8 Prozent aller abgegebenen Stimmen entfielen auf das Projekt "Lichtdurchflutetes Atelier" des jungen Architekturbüros COAST Office, das damit als klarer Sieger aus dem Wett-

bewerb hervorgeht. Auf Rang zwei folgt mit 25,5 Prozent aller Stimmen ein Projekt des Büros luczak architekten. Hier wurde ein Nachkriegsbau eindrucksvoll modernisiert. Den dritten Platz belegt die originelle, energieoptimierte "Holzbox" von team 51.5° architekten.

Aber nicht nur Architekten, auch eine house and more-Leserin gehört zu den Gewinnern. Claudia Straatmann hat den Leserhauptpreis gewonnen, der unter allen Einsendungen ausgelost wurde. Sie und ihre Begleitung fahren im Rahmen einer fünftägigen Frankreichreise zum Start des VELUX 5 Oceans Race, einer der härtesten Ein-Hand-Segelregatten der Welt, nach La Rochelle. Herzlichen Glückwunsch allen Gewinnern!



2.PLATZ 25,5 % DER STIMMEN luczak architekten

Bei der Modernisierung eines Nachkriegsbaus entstand ein modernes Dachgeschoss mit offenem Bad.



3.PLATZ 12,8 % DER STIMMEN team 51.5° architekten

Neubau eines energieoptimierten Einfamilienhauses – hell, freundlich, eingeschossig und seniorengerecht.